



Muere paciente afuera de IPS Comfenalco en el norte de Cali

Este lunes en la mañana falleció un hombre a las afueras de la sede norte de la IPS Comfenalco, luego de sufrir un paro cardíaco.

Se trataba de Leiber González Solarte, quien se desempeñaba como operario de máquinas y tenía 52 años de edad.

Según la versión del hijo del paciente, Edwin González, a su padre no se le brindó la atención necesaria cuando llegó a la institución de salud con un fuerte dolor. "Él acudió a la entidad porque pensaba que tenía Chicungunya pero le dijeron que tenía que pedir cita prioritaria. Él fue porque tenía dolor y además venía a reclamar unas pastas para el control de su presión. Al final no le prestaron los primeros auxilios y murió en la rampa del establecimiento", indicó Edwin.

Sin embargo, Comfenalco emitió un comunicado oficial asegurando que al paciente nunca se le negó o demoró la atención.

"El servicio de salud de Comfenalco Valle lamenta el fallecimiento del señor Leiber González Solarte, quien en su calidad de afiliado a la EPS acudió hoy a reclamar medicamentos en la sede de atención del norte de Cali y cuando se dirigía a su motocicleta sufrió un paro cardíaco. Pese a las maniobras de reanimación que le prestaron los funcionarios de salud éste falleció", dice el comunicado.

El paciente, añadió Comfenalco, era tratado hace varios meses por su hipertensión arterial y "estaba controlado. Igualmente hacía parte del programa de riesgo cardiovascular que la entidad presta a sus afiliados".



Sala de Prensa

Precisó, además, que la sede ubicada en la Avenida Tercera Norte 45 N-89, es ambulatoria y no atiende urgencias.

Asimismo, el director médico de la sede norte de Comfenalco, Armado Hurtado Rojas, afirmó que hay un video donde quedó registrado lo sucedido y asegura que el hombre no tuvo en ningún momento contacto con personal de la entidad.

Rojas indicó que "el señor vino a reclamar un medicamento a las 9:02 a.m. Se acercó a la farmacia, donde dijo que tenía un dolor en la cabeza, el hombro y la espalda. El personal le dijo que por favor se dirigiera a las casillas a pedir una cita pero el señor no se acercó ni entró en contacto con alguien de Comfenalco".

Luego, continúa explicando el funcionario, el hombre sale de la sede a las 9:20 a.m., "se desploma y la gente que está a su alrededor trata de ayudarlo. Al ver la situación, el guarda de seguridad saca una silla de ruedas para ingresarlo de nuevo a la institución de salud pero sale un enfermero a prestarle los primeros auxilios y se da cuenta que no tiene pulso".

Al conocer la situación, el secretario de Salud de Cali, Harold Suárez, dijo que personal de la dependencia se dirigió hasta la institución de salud para corroborar lo sucedido.

"Estamos haciendo una auditoría a la historia clínica, para comprobar que al paciente se le estuvieran brindado oportunamente los medicamentos y que no contara con ninguna limitación para acceder a las consultas médicas", afirmó el funcionario.

Diario El País, 28 de Abril de 2015. Página B2